

## Herren Kreisklasse A Gr. 2

TSG Steinheim/M. IV : GSV Höpfigheim  
Samstag, 15.04.2023, 15:00 Uhr

## Sieg für die TSG Steinheim/M. IV in der Herren Kreisklasse A Gr. 2

Dieses Spiel hielt, was es versprach: Mit 6:3 in den Spielen und 18:13 in den Sätzen gewannen die Spieler von der TSG Steinheim/M. IV ihr Heimspiel in der Herren Kreisklasse A Gr. 2 gegen den GSV Höpfigheim. 90 Minuten lang wurde am Samstag mitgefiebert, ehe Marcus Haug den Sieg im entscheidenden Moment perfekt machte.

Nachdem sich die Mannschaften zur Begrüßung aufgestellt hatten, ging es los. Auf dem falschen Fuß erwischten Schuster / Bühner ihre Gegner Keller / Leibold beim eher ungefährdeten 3:0-Sieg. Die gewinnbringende Taktik fehlte hingegen Haug und Kalkhoff bei ihrer Drei-Satz-Niederlage gegen Kunkel und Michelfelder ab dem ersten Ballwechsel. Der Zwischenstand nach den Doppeln lautete derweil 1:1. Weiter ging es nun mit den Einzeln. Glücklicherweise über seinen Fünf-Satz-Sieg gegen Kim Keller war im Anschluss wiederum der Gastgeber Gerhard Schuster, ging er doch zumindest auf dem Papier als sehr deutlich favorisiert in die Partie und konnte am Ende eine Niederlage im Entscheidungssatz noch abwenden. Das war ein unterm Strich wirklich sehr ausgeglichenes Match. Der finale Durchgang endete hierbei im Übrigen mit nur zwei Bällen Vorsprung. Nicht ausreichend spielerische Mittel hatte Jonathan Bühner letztlich im Repertoire, um Christian Kunkel final zu gefährden, somit stand es am Ende der Partie 2:11, 4:11, 9:11. Da war final wirklich nichts zu holen. Anschließend war dann das untere Paarkreuz bei einem Spielstand von 2:2 an der Reihe. Beim 3:0 gegen Noah Leibold fand Marcus Haug von Anfang an die richtige Ausrichtung in seinem Spiel. Da gab es nichts zu rütteln. Einen umkämpften Sieg feierte am Nachbartisch Uwe Kalkhoff beim 11:6, 11:8, 8:11, 7:11, 11:5 gegen Imanuel Michelfelder, mit dem er einen Punkt für seine Mannschaft beisteuerte. Beim Stand von 4:2 gingen die Spitzenspieler der TSG Steinheim/M. IV und des GSV Höpfigheim in die Box. Beim 9:11, 5:11, 5:11 gegen Christian Kunkel fand indes Gerhard Schuster von Anfang an kaum Mittel und Wege, um das Spiel erfolgreich zu gestalten. Durch das Ergebnis dieses Einzels liegt die Saison-Bilanz von Schuster nun bei 4:14, während Kunkel bislang 13 Siege und eine Niederlage zu verzeichnen hat. Jonathan Bühner überzeugte im Match gegen Kim Keller, das er ohne Satzverlust siegreich gestaltete und somit einen Punkt auf der Habenseite für die Heimmannschaft verbuchen konnte. Besonders zu berücksichtigen ist bei diesem sehr einseitigen Spiel, dass Keller nur 7 Punktgewinne in allen drei Sätzen insgesamt gelang. Marcus Haug war in der Partie gegen Imanuel Michelfelder nicht zu stoppen und gewann eher sicher mit 3:0. Nicht unverdient blieben die 2 Punkte somit beim Heimteam.

Mit diesem abschließenden Saison-Spiel schloss das Team der TSG Steinheim/M. IV die Saison mit einem Punkteverhältnis von 8:16 bei 4 Saison-Siegen, 8 Niederlagen und 0 Unentschieden ab. Die Mannschaft des GSV Höpfigheim erreichte nach ihrem letzten Saisonspiel hingegen ein abschließendes Punkteverhältnis von 0:24. Auch für sie ist die Saison damit Geschichte.

### Statistik:

#### TSG Steinheim/M. IV

Doppel: Schuster / Bühner 1:0, Haug / Kalkhoff 0:1

Einzel: G. Schuster 1:1, J. Bühner 1:1, M. Haug 2:0, U. Kalkhoff 1:0

---

**GSV Höpfigheim**

Doppel: Keller / Leibold 0:1, Kunkel / Michelfelder 1:0

Einzel: C. Kunkel 2:0, K. Keller 0:2, I. Michelfelder 0:2, N. Leibold 0:1